

# 潮見台自治会だより

6月

## ★夏祭りについて

2年連続で中止となっていて、皆さんがっかりされていると思うのですが、班長会で大多数の班長が反対したことを受け、残念ながら今年度も中止することを役員会で正式に決定しました。

夏祭りで活動資金をやりくりしている団体が多いことや、長期間やっていないとノウハウを忘れてしまったり、いざ実施となったときに腰が重くなってしまうことなどもあるので、来年こそは実施したいと思います。

「花火だけはやってほしい」との声が多いため、今年も花火の打ち上げは実施します。打ち上げ日は、お祭りの予定日だった7月30日(土)で、雨天の場合は翌日に延期、翌日も雨天の場合は8月末の土日に延期となります。

なお、打ち上げ花火の当日は、安全のため花火のセット開始から終了まで、花火をセットするアスレチック公園への立ち入りを禁止しますので、ご協力下さい。

## ★一斉清掃を実施しました

6月12日(日)に今年度最初の一斉清掃を実施しました。翌日からは雨の日が多くなりましたが、この日はギリギリ天気良く、多くの住民の努力によって団地内がきれいになりました。

参加人数は潮見台公園が49人(昨年54人)、ガス基地横小公園が45人(昨年18人)、2合公園が42人(昨年は34人)などで、合計は295人(昨年は246人)でした。

た。300人には届きませんでした。昨年の平均よりは2割ほど多く、特に3丁目方面の参加がいつもより多かったです。たくさんのご協力、本当にありがとうございます。次回は9月の第2日曜日です。

## ★猫に関する苦情について

犬、猫に関する苦情が後を絶ちませんが、このところは猫に関する苦情が特に多いです。「家にマーキングをしていく」「フンをしていくので困る」という声をよく聞きます。猫を放し飼いにしている方で、自分の家の猫がどこで何をしているかご存じない方もおおいではないでしょうか?中には、「毒入りのエサを盛って殺しちやりたい!」という声まであります。また、先日は「生まれたての仔猫を、留守中に家の庭に捨てていかれた」という信じられない話まで耳にしました。本当に酷い話です。

ペットを飼うことに責任が持てない人は飼わないでください。あなたたちが扱っているのは、アクセサリーではありません。命です。今一度そのことを思い返してもらいたいと思います。

## ★消防分団屯所ができました!

介良潮見台小学校北の汚水処理場跡地に、消防分団の屯所ができました。小型の消防車も配備されました。この消防車が搭載しているポンプは、荷台から取り外すことができ、狭い場所でも消火活動ができるという優れものです。地域の消火活動の一翼を担ってくれることでしょう。

なお、出動の際には、ガス基地横小公園のところから出ていきます。車を運転される方は、十分に気を付けてください。

## ★介良・高知市合併50周年記念式典

6月12日(日)に介良・高知市合併50周年記念式典が行われました。当日は、中谷元衆議院議員や岡崎誠也高知市長などたくさんの方の来賓を迎え、介良潮見台小学校の和太鼓クラブの演奏、介良小学校のストロベリーキッズによる歌(映像)と踊り、介良中学校吹奏楽部の演奏が行われました。介良の過去から現在までの映像が映し出され、最後は「のびゆく介良宣言」を採択して締めくくられました。

歴史と伝統のあるこの介良地区が、その歴史と伝統を受け継ぎつつ、さらにこれからより素晴らしい場所となるよう、地域全体で頑張っていきましょう。

Web版では一部情報を省略しています  
ご了承ください